

Legalmente se constituyó el Foro del Cáncer de la Región de Valparaíso, en una ceremonia que se efectuó en el Servicio de Oncología del Hospital Carlos van Buren de Valparaíso, actuando como ministra de fe, la secretaria de la municipalidad porteña Mariela Valdés.

En la reunión encabezada por Manuel Tobar informó que el foro nació por iniciativa del CER, Centro de Estudios de la Región de Valparaíso que el mismo preside.

#### Anuncio Patrocinado

Recordó que alarmados por la situación del cáncer en la región, él junto al socio Max Tapia se contactaron con el doctor Jorge Jiménez de la Jara, fundador del Foro Nacional del Cáncer, con el propósito de organizar una filial en esta zona, la que finalmente se constituyó el 28 de octubre del 2016.

Este fue reconocido por el secretario regional ministerial de salud y los tres servicios de salud de la región, como un órgano representativo de la sociedad civil.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

**Conversemos por WhatsApp**

Vale recordar -agregó Tobar- que en una histórica reunión con el intendente regional Gabriel Aldoney de la época, los servicios y la seremi, plantearon la necesidad de crear en nuestra región el Instituto Regional del Cáncer, iniciativa que fue aprobada por la

unanimidad de los miembros asistentes, según consta en el acta (03) del foro del 30 de junio del 2017.

Estos hechos han sido consignados y aprobados en el acta de la constitución legal del Foro del Cáncer.

En la ceremonia de constitución participaron los subdirectores del Hospital Van Buren.

Esta sesión se abrió con la participación de la doctora Karina Aedo, Jimena Quevedo, Mirta Crovetto, Max Tapia, Tomás Santibáñez, Manuel Millones, Manuel Tobar, como miembros fundadores del Foro del Cáncer, el doctor José Solís, el doctor Daniel Canteros, Fernanda Farías y Gonzalo Gutiérrez, quienes aprobaron el estatuto y eligieron como presidente al consejero regional Manuel Millones Chirino, vicepresidente al doctor José Solís y secretaria general a Mirta Crovetto.

El presidente saliente, Manuel Tobar Leiva señaló: "Hemos realizado este acto en un lugar emblemático para la región. Aquí los equipos de salud trabajan heroicamente para salvar vidas en condiciones deficientes tanto en infraestructura como en equipamientos. El foro, será una ayuda desde la sociedad civil para apurar los proyectos en trámite. Tengo una gran confianza en la directiva elegida, son tres grandes personalidades que de seguro aportarán al mejoramiento de las condiciones del tratamiento de este flagelo del cáncer que es la primera causa de muerte en nuestra región".

y tú, ¿qué opinas?